

ACHEN

Première sortie en roue libre

Le premier dimanche de mars, les membres du Cyclo-club d'Achen ont débuté la saison. Par un froid glacial mais avec le soleil, ils ont effectué une mise en jambe de 40 km. Au cours de l'assemblée générale qui a suivi cette première sortie, le président a dressé le bilan de l'année écoulée. Le comité de l'association a également été réélu : président, Bruno Jung ; vice-président, Jean-Jacques Behr ; trésorier, Jean-Claude Meyer ; secrétaire, Joël Bagre ; assesseurs, Christian Lohmann, Romain Grosz, Francis Jung, Jacky Laluet et Maurice Simonin.

Le programme 2010 a également été présenté avec, entre autres, la participation à l'Ardéchoise en trois jours au mois de juin et une sortie VTT et route de



Les membres de l'association Roue libre ont repris leur randonnée dominicale.

Photo RL

trois jours dans les environs de Colmar au mois d'août.

Rendez-vous est donc donné à tous les amoureux de la petite

reine dimanche à 9 h, au mois de mars, à 8 h 30 à partir du mois

d'avril et à 8 h à partir du mois de mai.